

こすもす通信

○発行日○
令和2年1月10日

○発行担当者○
本多 博秋

明けましておめでとうございます！今年もこすもすユニット職員一同、入居者さまの穏やかな生活を支えられるよう頑張っていきますので、よろしくお願いいたします。

さて、クリスマス・年越し・新年etc…。とイベントで忙しい『令和で最初』の年末年始を過ごされた入居者の皆さま。写真にてその様子をお伝えしたいと思います。

クリスマス会(12月23日、こすもすユニット)



↑ クリスマスケーキ（またはアイスクーキ）を全員で頂きました。皆さん普段よりも大きいお口で召し上がっていますね～。

越年会(12月30日、ふなみカフェ)



↑ 1Fカフェに集まって赤飯やオードブルを召し上がり、カラオケで盛り上がりました。来年もまた集まりましょうね！



～今月の誕生日～

11月～12月には3名も誕生日の方がいらっしゃいました。そのお祝いの様子を写真でご報告いたします。



和賀スミ様(11月14日)なんと100歳！！
ご家族様や市の職員さんも誕生日会に参加され、いつも以上に賑やかなユニットでのお祝いに。とてもお元気な和賀さん。まだまだこれからですよ！！



← 新田ハギ様(11月18日)93歳
舟見の杜に入居してから、3回目の誕生日ですね。カメラを見るといつも笑顔でポーズを取ってくれます。こすもすユニットには2人しかいない、貴重な大正生まれの入居者様です。

→ 須藤吉男様(12月23日)72歳
誕生日が近いため、ユニットクリスマス会の日にお祝いを。甘い物が好きな須藤さんへはちょっと特別なケーキを用意させて頂きました。



※写真につきましては、ご本人・ご家族様同意にて掲載させて頂いています。